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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）

《会 長 報 告》
◯�　皆さん、こんにちは。
　先週は、ガバナー補佐事前訪問にて多く
の皆様のご出席、並びに各理事、委員長の
皆様にはクラブ協議会での事業報告にご尽
力をいただきありがとうございました。あ
らためて、本年度における当クラブ活動主
旨の再確認の場であったと思います。今年
度の活動目標に向けて各理事、委員長と一
緒に、メンバーの皆様に充実した活動とな
る様に努めていきたいと思いますので宜し
くお願いします。先週の出来事になります
が、東京池袋のそごう・西武がセブンアン
ドアイホールディングスの売却に伴うスト
ライキの報道を受け、このコロナ禍の影響
も踏まえてになりますがあらためて百貨店
事業の転換期を実感しました。会長報告で
ご紹介しているながの情報でも、数多くご
掲載いただいていることもあり、特に思う
ところがあります。是非とも地域における
百貨店として、今後も需要の高い魅力的な
ブランド売りを積極的に展開していって頂
きたいと強く思っています。また、この９
月は1923年９月１日に発生しました関東大
震災から100年目の節目の年に当たります。
様々な、天災に関しては現在も全国各地で
の地震を筆頭に台風、大雨、強風と変わら
ず自然の驚異の前で、大きな被害を受けて

います。今後の対策を講じ最善の備えを強
くしていくしか術がないのが変わらずと思
われます。今後も、皆さんの企業、ご家族
共に防災に対しての危機管理は常に意識と
備えを持ちながら、少しでも安全確保に努
めていきましょう。ここからはながの情報
の紹介しながら長野市を振り返るシリーズ
になります。先ずは、試験号でもご紹介し
ました市街地マップの正式な創刊号バー
ジョンになります。権堂町エリアの喫茶店、
レストランの一覧マップになります。因み
に、昭和48年発刊当時から現在も営業され
ているお店が、恐らく店舗の場所は少し移
転していますが喫茶店ブラジル、きのこの
シーズンで当クラブも観月会でもお世話に
なったことのあるホテルやまさん、そして
惜しくも2013年に66年の歴史を閉じてし
まった奈良堂さんくらいでしょうか。また、
現在駅前に開業している欅屋びくらさんを
運営している美しい倉と書く美倉さん、前
身のレストラン美倉さんが権堂通りの中央
道からの入り口近辺に所在していたことは
知りませんでした。続いて、当時の時代背
景が強く反映されるテレビプログラムにな
ります。ご紹介のページはSBC放映のプロ
グラムになります。
　先ずは、１週間分の午前中プログラムで
す。私自身では一番記憶をしているのが、
幼少のころに欠かさず観ていた日曜日９時
半からの “兼高かおる世界の旅” という番
組です。少し調べたところ、1952年から31
年間続いた番組で、タイトルの冠にもある
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ジャーナリストの兼高かおるさんが全世界
約160か国を取材した映像を流す紀行番組
です。やはり幼少の自分にとって、視聴し
ていた当時にインターネットが無い時代で
したので、世界の情報を知るコトの出来た
貴重な番組だったように思います。続いて、
午後のプログラムになります。正にテレビ
がメディアの中心であった最盛期で、様々
な主旨の番組が多種多様に制作されていま
す。特に19時～23時までの今でいうところ
のプライムタイムは、視聴率もついていた
放映枠であるかと思われます。また、プラ
イムタイムにおいてもいわゆる視聴家庭の
子供が就寝し大人が視聴する時間枠、特に
22時～23時では大人向けのドラマや日曜日
では全日本プロレス中継が入っています。
当時もやはり、大人の人間関係を題材にし
たドラマや、子供には少なからず暴力的な
映像を見せないというコンプライアンス
が、実は想定していた以上に意識されてい
たプログラムであることを感じました。皆
さんの中には、当時ご覧になっていて記憶
に残っている番組はありますでしょうか。
またまた、突然ですいません岩本直前ガバ
ナー補佐、何か思い入れのある番組はあり
ましたか。因みにですが、カラーテレビ放
送は1964年の東京オリンピックを契機にと
言われていますが、その当時はカラー放送
受信可能なテレビは価格も高く、その後
1970年の大阪万博の前後から急激に普及促
進され、日本で完全にカラー放送となった
のは1977年10月１日であったそうです。振
り返れば、僅か46年前のことであり、技術
革新の速さをあらためて実感するばかりで
す。先ほどの市街地の地図においても、今
や一人１台のスマホで常備活用できます。
加えてテレビ番組も映画もネットで配信さ
れる時代であり、個人が世界市場に向けて、
動画制作をして自由に配信出来る時代で
す。本日ご紹介する最後のページは、冒頭
でふれましたながの東急さんの広告になり
ます。当時の市場需要があらわれていてブ
ライダルが主体の広告となっています。当
時では、さすがの百貨店だと思わせるのが、
広告内にもありますが、恋、ハネムーン、

新生活、出産、このすべてのシーンで必要
とされる衣料品、婚礼品、引き出物まであ
らゆる商品提供が出来る、総合力での小売
業ではないかと思います。私の両親の世代
が第１次ベビーブームで戦後の昭和20年代
生まれ、そして私の世代が第２次ベビー
ブームでイチゴ世代と言われる世代にて、
同年代の子供の数がピークを迎える時代の
さなかです。恐らくブライダル需要がまだ
まだ高い市場だったことが伺えます。しか
しながら、今正にこの日本の抱える大きな
社会課題が少子化の問題です。私たちの世
代をはじめ、様々な世代間での課題でもあ
りますが、計画的で実行力の高い少子化改
善策が求められているのではないかと思い
ます。地域社会においても大きな課題のひ
とつです。様々な人の問題につながるこれ
からの少子化対策も含め、これで市議会議
員の選挙も迎えますので、地域の未来を担
う市政が問われる大切な選挙になるかと思
われます。最後になりますが、この後幹事
報告にもあるかと思いますが、いよいよ来
週の例会は、折井ガバナーの公式訪問とな
ります。
　事前訪問と同じく、お一人でも多くのご
出席をお願いいたします。それでは、本日
はこの辺で会長報告を閉じさせていただき
ます。ありがとうございました。



《誕 生 祝 い》
○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：仁科　恵敏君
　　　　土屋龍一郎君
　　　　岸本　秀晴君

《お誕生日の歌》
〇　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：川浦　俊樹君（晴美さん）
　　　　稲田　芳久君（有紀さん）
　　　　鹿熊　　聡君（容子さん）
　　　　鳥井　清司君（亜紀子さん）
　　　　北尾　大祐君（幸子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
北野　敬造君　　19年
塩沢　　豪君　　１年

《幹　事　報　告》
◯　理事会報告
・　通常ですと、本日、次期役員候補者の選
出につきまして皆様にお諮りするところで
すが、現在指名委員会にて選出を慎重に進
めております。つきましては第３回クラブ
年次総会は９月27日の例会に延期すること
を理事会にて承認いたしました。

　　本日のプログラムはクラブフォーラムと
なりますので、よろしくお願いいたします。

◯　次週はガバナー公式訪問です。大勢の皆
様のご出席をお願い申し上げます。また、
例会前にエンドポリオのＴシャツをお配り
しました。来週のガバナー公式訪問の時に
そのＴシャツを着てお迎えをしたいなと思
います。ご協力をよろしくお願いいたしま
す。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 28名 29名 49.12％
前々回　８月23日 訂正出席率　67.92％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：仁科　恵敏君、岸本　秀晴君
夫人誕生祝い：鹿熊　　聡君
在　 籍　 賞：塩沢　　豪君
欠席当日連絡：水澤　文一君

《本日のプログラム》
◯　クラブフォーラム



《９月13日のプログラム》
○　ガバナー公式訪問
　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　折井　正明様

《９月13日のメニュー》
◯　弁当スタイル
・ブロッコリーとパプリカのナムル風
・�牛サーロインステーキシャリアピンソース
・サバの柚庵焼きと茄子くるみ味噌和え
・揚げ出し豆腐
・御飯　味噌汁　漬物
・マスカットゼリー

＝次週例会予告＝
◯　９月20日（水）祝日のある週のため休会

《９月27日のプログラム》
◯　観月会
　ホテル国際21　16Ｆ「ブーランジェ」
　�18：00～　�例会（プログラム：第３回ク

ラブ年次総会）
　　　　　　引き続き懇親会


